

Gemeindenachrichten Mittwoch, 9. August 2023

Sperrung Schönenbühlstrasse

Infolge Teerarbeiten ist die Durchfahrt nach Gipf-Oberfrick vom 14. August 2023, ab 07.00 Uhr bis am 15. August 2023 gesperrt.

Maria Himmelfahrt – Öffnungszeiten der Gemeindeverwaltung

Die Gemeindeverwaltung ist am Dienstag, 15. August 2023 geschlossen. Ab Mittwoch, 16. August 2023, gelten die gewohnten Telefon- und Schalteröffnungszeiten. Wir wünschen allen Einwohnerinnen und Einwohnern einen schönen Feiertag. Gemeinderat und Personal

Redaktionsschluss Lindenblatt

Der Redaktionsschluss für die nächste Ausgabe des Lindenblatts ist am Freitag, 18. August 2023. Aufgrund von Ferienabwesenheiten wurde der Redaktionsschluss vorgezogen. Die Beiträge können an gemeindekanzlei@schupfart.ch gemailt werden. Wir freuen uns auf interessante Eingaben.

Altpapier- und Kartonsammlung – Samstag, 19. August 2023

Die nächste Altpapier- und Kartonsammlung findet am Samstag, 19. August 2023 statt – auf dem Parkplatzareal der Mehrzweckhalle stehen die Mulden bereits ab Donnerstag, 17. August 2023 bereit. Mit der Sammlung wird am Samstag-Vormittag um 09.00 Uhr gestartet. Die Einwohnerinnen und Einwohner werden gebeten das Altpapier und den Karton bis spätestens Samstag, 08.45 Uhr, gut sichtbar und vor Regen geschützt am Strassenrand zu deponieren. Die SchülerInnen und Schüler sind dankbar, wenn die Bündel nicht mehr als 5 kg wiegen. Zu schwere oder nicht gebündelte Pakete müssen leider stehen gelassen werden. Firmen, welche grösseren Mengen Papier oder Karton zum Entsorgen haben werden gebeten, dieses direkt zu den Mulden auf dem Parkplatzareal bei der Mehrzweckhalle zu bringen. Wir danken für die Mithilfe und das Verständnis. Der Erlös der Altpapier- und Kartonsammlung geht vollumfänglich zu Gunsten des Schneesportlagers.

Ambrosia- und Feuerbrand-Kontrolle der Hausgärten

In den kommenden Wochen ist die ambrosia- und feuerbrandverantwortliche Person, Verena Kläusler, unterwegs und kontrolliert die Hausgärten auf allenfalls vorhandenen Ambrosia- oder Feuerbrandbefall. Der Feuerbrand ist eine hoch ansteckende, meldepflichtige Bakterienkrankheit. Hauptsächlich während der Blütezeit im Frühjahr erfolgt die Übertragung sowohl durch Insekten, Vögel sowie den Menschen und zwar sehr schnell und mit grossräumiger Verbreitung. Befallen werden ausser den Kernobstbäumen auch einige Büsche und folgende Bodendecker: alle Cotoneasterarten, Weiss- und Feuersorn, Scheinquitte, Vogel- und Mehlbeere sowie Stranvaesia. Wichtig: Absterbende Zweige und Pflanzenteile an oben aufgeführten Pflanzen bitte nicht berühren oder gar entsorgen (grosse Verschleppungsgefahr!) und den Befall unverzüglich Verena Kläusler (Telefon 077 466 59 29) melden. Kontrollen und eventuelle Massnahmen werden von der verantwortlichen Person übernommen.

Gemeindekanzlei Schupfart, 8. August 2023 / fo